

# *Les Cubains commémorent le début des luttes pour l'indépendance*

---



Manzanillo, Cuba, 7 oct (RHC) – Le début de nos luttes de libération par le patriote de Bayamo Carlos Manuel de Céspedes, il y a 154 ans, sera évoqué dans son cadre historique : les ruines de la sucrerie La Demajagua de Manzanillo.

La commémoration de l'anniversaire aura lieu le matin du 10 octobre en présence d'une représentation de voisins de Granma qui, au nom de tous les Cubains, rendront hommage aux initiateurs de notre Révolution.

Le début de nos luttes pour l'indépendance sera commémoré sur la Place de la Révolution de Bayamo, un site historique où des offrandes florales seront déposées au pied de la statue du Père de la Patrie et du buste de Perucho Figueredo, auteur de l'hymne national.

En outre, le 10 octobre sera célébré le 85e anniversaire de la naissance de la radio de Bayamo et le 45e anniversaire de la fondation du journal La Demajagua.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301278-les-cubains-commemorent-le-debut-des-luttes-pour-lindependance>



**Radio Habana Cuba**